
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Misterfcn“ vom 17. Januar 2022, 09:07

finde gerade nicht die damalige präsentation von meeske, als das thema grundschulderhöhung
aufkam.

da war doch auch bereits ein mini-stadion + traglufthalle eingeplant und das ist jetzt auch nicht
allzu lang her.

ob das ganze sinn macht, wenn man eh am stadion draußen alles neu plant und baut und
langfristig die grundstücke am valze verkaufen möchte und man nur das NLZ dort beherben
möchte steht auf einem anderen blatt.
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